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U-8／U-10 in かるまい 午後の部 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時： 2009 年 10 月 25 日 （日） 9：00～12：00 、12：00～14：30 

会 場： 軽米町ハートフル・スポーツランド内 ハートフル競技場（軽米町営多目的広場） 

主 催： （社）岩手県サッカー協会 

共 催： 軽米町教育委員会／軽米町体育協会 

主 管： （社）岩手県サッカー協会 キッズ委員会／（社）岩手県サッカー協会 県北支部／二戸地区サッカー協会 

後 援： （財）日本サッカー協会（JFA） 

内 容： クリニック的なウォーミングアップ、原則 5人制ゲーム（1 チームあたり 3 試合） 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

参加者： 91 名 （ 午前の部 U-8 ：  37 名 ） 

（ 午後の部 U-10：  54 名 ） 

運営スタッフ： 17 名  岩手県サッカー協会 キッズ委員会 （荒川 裕司 、鎌澤 和之 、伊藤 環） 

軽米町スタッフ 、二戸地区サッカー協会 

* 統括責任者： 荒川 裕司 

* 地元責任者： 田頭 一男 

午後の部（U-10） 開会式               試合のようす 
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軽米 VS 二戸 

 

 

閉会式 クールダウン                   地元責任者 田頭さんからの総評 
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記念集合写真 
A コート 

FC 浄法寺 Jr B 

軽米 B 

二戸 C 

グリーンキッズ（滝沢村） 

 

 

 

 

 

 

 

 

B コート 

久慈 FC 

軽米 A 

二戸 A 

二戸 B 

FC 浄法寺 Jr A 

 

 

 

 

 

 

 

 

地元責任者コメント 
元気な子供たちのプレーを見て、開催して良かったと思いました。多くの子供が参加してくれて良かったです。 

地区サッカー協会との連絡をもっと密にしていく必要があると感じました。                   （田頭 一男） 

 

コート担当の地元スタッフコメント 
運営がスムーズだったと思います。子供たちのはつらつとしたプレーが素晴らしかったです。          （工藤 勝） 

 

ケガもなく元気にプレーしていたので、とてもよかったです。 

（タイムスケジュールで）もう少し時間に余裕があればよかったのではないかと思います。            （安藤 修） 

 

統括責任者コメント 「午後の部 U-10 について」 
午後は風が出て寒さが増す中ではありましたが、戦術的にゲームを組み立てているチームが見受けられ、春先の U-10 の

ゲームとはあきらかに違う内容となっており、とても頼もしく思えました。 

今回は、地元スタッフとして中高生にお手伝い頂いたり、二戸地区からの応援スタッフが駆けつけて下さったり、「地域での

フェスティバル」を盛り上げていこうとする様子を伺う事ができ、これからの活動に大いに期待をしたいと思いました。 

（荒川 裕司） 
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引率者対象アンケート結果（抜粋）のご紹介 
 

フェスティバル会場では、「各チームの引率責任者」 と 「個人参加の子供の保護者」 を対象にアンケート用紙をお配りし、

ご感想・ご意見・ご要望をご記入いただいています。 

貴重なご意見をキッズサッカーに関わる人々で共有し、今後の活動をより良くするため、ここで紹介させていただきます。 

文章内には当事者にしかわからない内容も含まれていることをご了承ください。 

 

◆ U-8 に参加して 

* 子供たちの楽しむ姿に、応援も力が入りました。 

* 今回年長のチームが 1 チームだったため、U-6（1 年生以下チーム）を作っていただければと思います。 

 

◆ U-10 に参加して 

* 試合の時間がもう少し長くてもいいと思います。 

* この時期寒いので、もう少し早くに開催できないでしょうか？ でなければフットサルにして頂ければありがたいです。 

* 楽しくやれてよかった。リーグ戦の中で、試合が連続するチームがあったので、考慮してほしい。 

 

◆ U-8／U-10 両方に参加して 

* 本日はスタッフの皆様お疲れ様でした。快晴のもと、心地よい風にも当たりながらサッカーを楽しませていただきまし

た。いつもの事ながら、スタッフの皆様には頭が下がります。今後もよろしくお願いいたします。（久慈 FC父母会） 

* チーム数が少ない場合は、試合に「前半」と「後半」の区切りを入れてもいいと思います。 

 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました！ 

 

 

 

 
参加賞を受け取る、地元・軽米サッカー少年団の子供たち 

 

 

 

 

 

（編集： 鎌澤 和之） 


